

Narbona recuerda que Camps inauguró la primera desalinizadora 'y no era negativa'

La ministra defiende su apuesta para combatir la sequía y afirma que la Comunidad ha recibido 330 hm³ de agua desalinizada esta legislatura

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



F. J. B. L

a ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, optó ayer desde Madrid por el ataque directo al Consell como defensa ante el resultado del informe del comité de expertos del Ministerio que rechaza la desalinización como solución principal a la sequía. Narbona recordó al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, que fue él quien inauguró la planta de Agua Amarga -hoy ampliada-, primera que funciona en la provincia y que produce 24 hm³ al año y aseguró que la Comunidad Valenciana ha dispuesto esta legislatura de un caudal adicional de agua desalinizada del mar gracias a la puesta en marcha de dos plantas en San Pedro del Pinatar (Murcia).

Lejos de dar marcha atrás después del revés recibido por los expertos que el propio Ministerio de Medio Ambiente para buscar soluciones para combatir la sequía -la desalinización resulta todavía muy cara según el informe-, Cristina Narbona aseguró que las técnicas para desalinizar el agua han mejorado mucho "y el agua que se obtiene es de mejor calidad, se hace menor daño a la salmuera y se requiere menos gasto de energía", según declaró la ministra a Europa Press.

Con respecto a la sequía que todavía afecta a la Comunidad Valenciana, la ministra apuntó que "se han mantenido todas las garantías sobre el suministro de agua en las ciudades", debido, aseguró, a la aportación de hectómetros cúbicos a partir del Programa Agua. Además, la ministra insistió en que "se ha conseguido un total de 330 hm³ adicionales en la Comunidad desde el inicio de legislatura", gracias a la puesta en marcha del servicio de dos plantas en San Pedro del Pinatar; a las obras de la reparación del embalse de Arenós, que permite que en Castellón se dispongan de 45 hm³ adicionales; a las obras para facilitar la utilización de aguas subterráneas y a la modernización de regadíos.

Narbona explicó que debido a esas cifras, "toda acusación del Gobierno valenciano y del PP es pura falsedad". Asimismo, dijo que el Ministerio ha triplicado la inversión en la Comunidad, por lo que "se está intentando engañar a la ciudadanía".

La ministra reiteró, al igual que hizo la vicepresidenta De la Vega, y candidata socialista al Congreso por Valencia, que el número 2 del PP en las listas por Madrid, Manuel Pizarro, era "completamente contrario" al trasvase del Ebro y se preguntó si su inclusión significa que los populares han descartado la realización de este trasvase.

Por su parte, el secretario general del PP, Ricardo Costa, instó al Gobierno central a "volver al proyecto inicial del PHN y, por lo tanto, recuperar el trasvase del Ebro" y "dejar de engañar a los ciudadanos con campañas adulteradas sobre las virtudes del agua desalinizada", tras "reconocer" el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, "el sobrecoste del agua desalada". Costa lamentó que la "gran apuesta de Zapatero de solventar los problemas hídricos de la Comunidad implantando desalinizadoras ha sido un fracaso" y criticó la "desastrosa" política hídrica de los gobiernos socialistas y "la necesidad" de que el PSOE "recapite antes de invertir el dinero de los ciudadanos en procesos que ellos mismos consideran inútiles, caros y poco eficientes". Costa aseguró que el litro de agua desalada a pie de campo costará 0,60 céntimos, según datos de los regantes.



Narbona se sirve agua desalinizada en Agua Amarga junto al conseller Antón, el delegado del Gobierno e Ignaci Pla
RAFA ARJONES

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia